

Fuente: Ideal

Fecha: 20 de marzo de 2013

Título: El grupo de lactancia del Hospital convoca un concurso para elegir una imagen identificativa

Link: <http://andujar.ideal.es/actualidad/2293-ideal-andujar.html>

## **El grupo de lactancia del Hospital convoca un concurso para elegir una imagen identificativa**

Miércoles, 20 de Marzo de 2013 19:24 IDEAL Andújar



El Grupo de Lactancia Materna del Hospital Alto Guadalquivir 'Amar con M' ha convocado un concurso para elegir el nuevo logotipo que le identifique en todos aquellos documentos que elabore y actividades que promueva. En él pueden participar todas las personas que lo deseen, sin limitación alguna, de forma individual o conjunta. Los trabajos, de creación propia, original e inédita, deben reflejar el respeto por la lactancia materna y la conexión

entre la madre lactante y el bebé. Cada participante podrá presentar solamente una obra, aceptándose cualquier técnica: fotografías, dibujos u otros formatos. Las obras se enviarán por correo electrónico en formato jpg de la máxima calidad a las direcciones de correo electrónico comunicació [n@ephag.es](mailto:n@ephag.es) y [amarconm@gmail.com](mailto:amarconm@gmail.com). El plazo de presentación de las obras finaliza el 27 de marzo a las 20:00 horas.

Las asesoras del grupo 'Amar con M' seleccionarán la obra que más se ajuste al mensaje que se pretende transmitir con la misma y se comunicará a través del perfil de facebook 'Lactancia Materna Amarconm', por correo electrónico al ganador y en la página web del Hospital Alto Guadalquivir en su apartado de lactancia. Una de las madres monitoras del grupo de lactancia, M<sup>a</sup> Carmen Merino, ha expresado que "con esta acción, que no tiene dotación económica, se pretende, además de dar una imagen identificativa propia al grupo, conseguir una interacción más fluida y sólida con la sociedad de la comarca, a cuyas mujeres apoyamos. De ahí que queramos abrirlo a cualquier interesado que sea sensible con esta cuestión y quiera formar parte de un proyecto tan bonito como es el amamantamiento y crianza de nuestros hijos".

El fomento de la lactancia materna viene siendo desde hace más de cinco años uno de los pilares básicos del Hospital Alto Guadalquivir. Actualmente, el centro está en proceso de acreditación de la IHAN -Iniciativa para la Humanización a la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia- reconocida por Unicef y la OMS. Se encuentra desarrollando la segunda fase del proceso, en la que se establece el cumplimiento de indicadores como tener expuesta y visible una política por escrito relativa a la lactancia materna que incluya los diez pasos para una lactancia natural feliz; la realización periódica de cursos de capacitación en lactancia materna para los profesionales; el fomento de grupos locales de apoyo a la lactancia; y el compromiso de no adquirir sucedáneos o fórmulas de leche de forma gratuita por parte del hospital.

En el seno de este proyecto nació en 2011 el Grupo de Lactancia 'Amar con M', que se reúne en el lactario o el aula de formación del hospital andujareño los primeros jueves de cada mes, dependiendo de la afluencia de madres y padres, ya que ha aumentado considerablemente su número de miembros. Este grupo ha reforzado sus actividades con talleres de porta-bebés, los cuales mantendrán durante este año por el gran éxito que han tenido entre sus asistentes. El calendario de encuentros, junto a información y documentación sobre parto, crianza y amamantamiento está disponible desde el pasado año en la página web del hospital.